

Die Wiener Kunstszene sieht es nicht gerne: Innsbruck hat Wien als Kunstmessezentrum offenbar abgelöst.

Größte Kunstmesse von Österreich: Die ARTfair Innsbruck 2023 ist am Start.

Kunstmesse in Innsbruck, Österreich, vom 27. bis zum 29. Oktober 2023



Evelyn Hörmann; „happy day 11“; 2022, Acryl auf Leinwand, 100 cm x 100 cm, Galartery fine art, Innsbruck-AT

© Evelyn Hörmann

„Im Westen viel Neues!“ So könnte man zusammengefasst die aktuell bevorstehende, diesjährige ARTfair Innsbruck beschreiben.

Mit ihr muss man rechnen, wenn es um moderne Kunst in Österreich geht. Nicht kleckern, sondern klotzen ist daher die Devise! Wir

jährlich zu diesem 'Top of the mountain Art-Event' anreisen. Seit dem Relaunch zum 25. Jubiläum und der Übersiedelung in die topmo-